

Wir sind die Berufspraxisstufe 1. Wir sind insgesamt 15 Schülerinnen und Schüler, 7 Schülerinnen und 8 Schüler.

Hier in der Berufspraxisstufe geht es vor allem darum, uns auf das Arbeitsleben vorzubereiten. Deshalb sind einige von uns regelmäßig im Praktikum. Außerdem haben wir an zwei Tagen in der Woche den Projektunterricht. Dazu gehören das Holzprojekt, Papiertechnik, Leben und Arbeiten, Hauswirtschaft (Kochen und Wäsche) und das Gartenprojekt. Diese Projektgruppen durchlaufen wir alle innerhalb von zwei Jahren Berufspraxisstufe.

Das besondere an der BPS1 ist, dass wir jeden Montag zum therapeutischen Reiten zum Feulerhof in Herten fahren. Wir reiten die Pferde Moritz und Iska, gehen Ausreiten, machen kleine Spiele und helfen bei der Pflege. Da wir dieses Angebot komplett selbst finanzieren sind wir immer auf der Suche nach solventen Spendern.

Wir haben eine Partnerklasse an der Haldenwang-Schule in Dorsten. Wir schreiben uns gegenseitig, planen gemeinsame Treffen und machen Ausflüge.



